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REQUERIMENTO Nº 219/2023

Requer informações referentes à falta de 
pavimentação no trecho da Rua Angela de 
Carvalho Martins, entre as Avenidas 
Waldomiro Blundi e João Soares de Oliveira
 
 

Considerando que, em visita de fiscalização realizada no bairro Santa Júlia II no 
dia 24 de março, moradores reclamaram da falta de pavimentação no pequeno trecho da Rua 
Angela de Carvalho Martins, entre as Avenidas Waldomiro Blundi e João Soares de Oliveira;

Considerando que o movimento de carros e motos é frequente no local, que é 
praticamente uma das únicas vias de travessia entre as Avenidas Waldomiro Blundi e João 
Soares de Oliveira;

Considerando ainda que, em dias de chuva, fica impossível trafegar pelo local,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Por qual motivo esse trecho citado não recebeu pavimentação asfáltica?

2 - Existe algum projeto para ser realizada a devida pavimentação?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 27 de março de 2023.

RAFAEL DE ANGELI
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